

CARTA ABIERTA A LIC. LILIA AGUILAR GIL

Ciudad Juárez, Chih, 1 de diciembre del 2023.- Los integrantes del movimiento animalista de Ciudad Juárez nos sentimos profundamente agraviados con sus lamentables declaraciones, al referirse a seres sintientes, como lo son los perros en situación de calle, como “una plaga”.

Sus comentarios hechos en público, en una comunidad, denotan no sólo una gran ignorancia en estos temas, si no una gran irresponsabilidad, mal ejemplo y falta de sensibilidad hacia la población canina carente de un hogar.

El problema del perro en condición de calle se ha generado por la irresponsabilidad de ciudadanos que abandonan a estos animales. En la calle, perros y gatos se reproducen constantemente y, por la falta de acciones contundentes de las entidades responsables de gobierno, así como éticas inhibitorias de estas perniciosas prácticas.

Estamos en pleno siglo XXI, hoy existen concepciones, acuerdos y compromisos internacionales que hacen inaceptable el asesinato de animales sanos como medida de control de la sobrepoblación de estos seres vivos y sintientes, que sufren el maltrato, la crueldad y la muerte que seres humanos insensibles e irresponsables les infligen.

Le conminamos a usted a rectificar, a usted que en repetidas ocasiones ocupó cargos en las cámaras de diputados y senadores y que nunca trabajó para resolver este terrible problema de salud pública, de violencia y de desarrollo social, porque el problema del perro en condición de calle impacta en estas y otras esferas de la vida colectiva.

Le conminamos a actualizarse en las perspectivas internacionales, a sensibilizarse y si estuviera en su capacidad y conciencia, a hacer una campaña y propuestas que promuevan la esterilización, como lo mencionó, pero también a promover el respeto a la vida de todas las especies y el respeto a la naturaleza en todas sus manifestaciones.

A T E N T A M E N T E

Movimiento Animalista de Ciudad Juárez
Consejo animalista “Somos su voz”
Ciudadanos en pro del bienestar animal